

Proyectan moderada inversión extranjera (Reforma 29/04/19)

Proyectan moderada inversión extranjera (Reforma 29/04/19) Silvia Olvera Monterrey, México (29 abril 2019).- La incertidumbre política y la falta de castigo a los responsables de los paros ilegales en Matamoros propiciaron incertidumbre para la llegada de Inversión Extranjera Directa (IED), la cual seguirá llegando al País, pero de manera más moderada, coincidieron consultores. Ricardo Castro Garza, líder de la Práctica Laboral en México de Baker McKenzie Abogados, reveló que la mayor parte de sus clientes tiene detenidas inversiones de ampliaciones por la inquietud que los paros ilegales dejaron. "Ven que no existe un control por parte de la autoridad para los conflictos que se han presentado, hay una ausencia de gobernabilidad. "(Matamoros) es un ejemplo donde no existió una intervención de una autoridad, donde dijeran 'señores esto es ilegal, no tienen derecho a parar operaciones'... hubo varios ilícitos laborales y penales que simplemente no se castigaron. "Ante esa incertidumbre jurídica ¿quién se anima? No ha existido ninguna consecuencia en contra de los que causaron esos daños, entonces ¿cómo se anima un inversionista?".

Con él coincidió el bróker de una firma internacional, especialista en consultoría a las empresas, quien explicó que las políticas del nuevo Gobierno no dejan claro qué tan protegidas estarán las inversiones, y hay varios de sus proyectos que dijo tener en suspensión. Debido a los paros ilegales en Matamoros, el Consejo de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index) realizó una encuesta durante el primer trimestre del año para medir el impacto en las futuras inversiones. Luis Aguirre Lang, presidente del organismo, detalló que el resultado fue la confirmación de 50 nuevos proyectos de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (IMMEX), que en conjunto representan 434 millones de dólares en 17 entidades. Los cuales, si se concretan, se generarán en el País casi 30 mil fuentes de empleo. "Por supuesto que el tema de Matamoros fue un cubetazo de agua fría a la confianza y al Estado de Derecho". Pero otro bróker sostuvo que, para un primer trimestre del año, es poco el monto de IED proyectado bajo el esquema IMMEX, sobre todo porque la economía de Estados Unidos sigue creciendo y demandando más productos del exterior. "Normalmente las empresas para esas fechas ya tienen definido cómo ejecutarán sus inversiones en el año, eso lo hacen con más planeación, pero muchas o no lo quieren dar a conocer, y otras quedaron escamadas con los paros ilegales y la impunidad con la actuaron. "También están inquietas con el cambio de reglas de esta Administración (federal)".